

## 愛と光のセレモニー



東北の大地震により、今も尚、さまざまな状況におられる方々へ

ありったけの愛を最大で贈ります。

～宣誓～

わたしは、この地球を永遠の愛と光に満ち溢れた星にするために

みんながこころが豊かで幸せに暮らせるように

まず今、この場所から

わたしのすることすべてを

最大最高の愛と光で満たします。

そのためにこの地球に 今こうして体をまとっています。

そして地球を永遠の愛と光の星にするために

全てを生み出した一なる根源からの愛と光を

この地上に降ろす役割を全うします。

どんな状況も必ず乗り越える！！塗り替える！ことを誓います。

一なる根源の愛と光と共に。

本部二期生 はるか

## 東北神事 エネルギー参加



3月14日、10時ころ御神事が行なわれる宮城・仙台あたりに  
フォーカスしていました。

その日、エネルギーを東北に向けてみると  
とても心地よく温かいエネルギーを感じました。

根源太陽神界の地上のポータルである Ai 先生と繋がり、  
その後みんなが集まっている！と感じました。  
ああ・・・みんなのエネルギーで温かいんだ。。

そしてそのあと上からすごい光が現地に向かって降りてきて、  
そのすごさ、愛 といったら例えようのないくらいのもので  
それに共鳴して全体に広がっていくのを感じました。

今、すべが一つになるためにあらゆる変動が起こっているし  
表面的に見たらわからなくなるけど

その中心はとても静かで温かく愛に満ちている  
つねにその中心と繋がってコ・クリエーションしていきます。

本部二期生 はるか